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Nous vous souhaitons à toutes et tous une très belle année 2024 ! 
 Nous avons passé une année inoubliable et sommes heureux de l'avoir partagé

avec vous tous !
Et pour reprendre une citation découverte il y a peu : 

« Les utopies d'aujourd'hui sont les réalités de demain » . Victor Hugo    
Alors que 2024 soit l'année de réalisation de vos rêves, dans la joie et la santé

💝

 

🎅 Ho ho ho... 🎁

Et de notre côté nous avons été plus que gâtés par le père Noël qui a exaucé
notre souhait commun : trouver la ferme de nos rêves !

Après plus de deux années de recherches , de visites, de projections
inabouties, nous y voilà ! 

 Cette ferme d'environ 100 hectares à flan de côteau possède tout le potentiel
pour accueillir le bar et sa salle de jeux, le magasin à la ferme, les cabanes

insolites et bien d'autres projets encore ! 
 

🎬 Fin du suspens... 



Après des mois d'un suspense insoutenable , il est temps pour nous de vous
dévoiler (enfin !) la localisation de notre ferme.

Bienvenue à Viterne ! 
 

Cette petite commune de 740 habitants est un parfait compromis entre notre
souhait de vivre au milieu d'une nature vallonnée et arborée , tout en

bénéficiant d'une bonne accessibilité et d'une proximité de nos amis Nancéens
(20min de Nancy).

Après avoir posé nos valises et défait nos cartons, il est temps pour nous de se
remonter les manches et proposer aux Viternois et Viternoises , un lieu de vie

radieux 🌞

Vue aérienne de la ferme et du parc attenant

🌽Les ateliers présents...et futurs  🥕

Allez, on va quand même vous en dire un peu plus sur la situation de la ferme
aujourd'hui. La ferme est actuellement en polyculture élevage , ce qui signifie



qu'elle associe de la culture de céréales (blé, orge, pois, lentilles...) à une
activité d' élevage de vaches charolaises . 

La ferme a été convertie en Agriculture Biologique par Denis il y a 3 ans et
nous allons poursuivre dans cette voie également.

Nous travaillons donc activement à reprendre et maîtriser les activités en place,
tout en commençant le rangement de quelques vestiges du temps passé (plus

de 100 pneus déjantés , à devenir fous !)
La ferme dispose déjà également d'une petite presse à huile que l'on a hâte de

faire tourner à nouveau !
 

Et pour ceux qui nous suivent depuis quelques temps, vous savez que Lucie
adore faire appel à Morgan, notre expert des sols, pour venir faire des trous un

peu partout et ainsi déterminer le meilleur sol pour les futures cultures
maraichères. 

Le choix d'une parcelle a été confirmé par notre expert, plus qu'à trouver de
l'eau ! 💦 

Carottage en cours, toujours dans la bonne humeur !

A très vite pour plus d'informations sur notre projet !
 
Lucie, Thomas et Pierre
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